
НАШ  ОПЫТ 

Слово жизни 

«Один у вас Учитель – Христос;  
все же вы – братья». 

ИСКАТЬ  ИСТИНУ 

 ИИСУС – ДЕЙСТВИТЕЛЬНО, НАШ УЧИТЕЛЬ?  

ДЕЛИТЬСЯ  ОПЫТОМ 

Мы можем читать Слово жизни вместе, чтобы 
Иисус, живущий посреди всех, кто собран во 
имя Его, Сам подсказывал нам, как применять 
его на практике. Мы можем делиться опытом 
его применения. Кьяра рассказывает, что, начав 
так жить по Евангелию, они «чувствовали, что 
надо передавать другим то, что мы 
испытываем. Также и потому, что осознавали: 
когда мы дарим свой опыт, он у нас остаётся, 
развивает нашу духовную жизнь; а если его не 
дарить, душа постепенно обедняется. Поэтому 
мы интенсивно жили по слову жизни весь день, 
а о результатах говорили не только между 
собой, но и тем, кто присоединялся к нашей 
первой группе. (…) Когда мы следовали Слову 
жизни, жили уже не я или мы, но слово во мне, 
слово в группе. И это была христианская 
революция со всеми её последствиями». 

В жизни много возможностей, много учителей 
мысли. Но слова Иисуса обладают такой глубиной 
и способностью нас вовлекать, которой нет 
больше нигде, будь то слова философов, 
политиков или поэтов. Если следовать Его словам, 
они дают полноту жизни, передают жизнь 
Самого Бога. И если Евангелие проникает нам  
в душу, то оно нас преобразует, помогает нам 
обрести образ мыслей Самого Иисуса. Иисус 
становится нашим Учителем. 

«Зачем искать истину, когда она живёт, 
воплощённая в Иисусе, Человеке-Боге? Если нас 
привлекает истина, оставим всё, будем искать 
Его и следовать за Ним». К такому выводу 
пришла Кьяра, когда, ещё в молодости, искала 
истину. 
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Тьма застилала мои глаза 

Неделя не задалась с утра понедельника:  
никто, казалось, меня не понимал. У меня было 
ясное ощущение, будто меня больше никто  
не поддерживает, не принимает мою сторону. 
Я уже стала привыкать к этой мысли, потому 
что была уверена: что бы я ни сделала  
или сказала, обязательно кто-нибудь возразит 
или осудит. 
Я не видела ничего положительного в течение 
дня, и всё, что прежде казалось мне 
прекрасным, перестало радовать:  
тьма застилала мои глаза. 
В воскресенье я пошла на службу в церковь. 
И вдруг поняла, где истинный свет, которого 
мне не хватало и который был мне, 
действительно, нужен: это Слово Божие! 
Оно было во мне всю неделю, каждое 
мгновение, но я настолько замкнулась в себе  
и была так печальна, что не прислушивалась  
к нему, не давала Иисусу войти и исполнить  
Свою волю обо мне! 
Я была совершенно счастлива, вновь обретя 
желание Жизни во время этой встречи с Богом! 
Его Слово и то чувство, что Он снова во мне,  
дали мне силы жить день за днём, радостно 
принимая Его волю, чтобы свидетельствовать 
всем о том, что Его любовь к каждому огромна  
и непрерывна, даже когда мы не позволяем 
Ему себя любить! 
Этот опыт помог мне понять, что, если я снова 
открыла для себя Слово Божие и хочу ему 
следовать, то можно начать с одноклассницы, 
которая без причины стала относиться ко мне 
плохо и грубо мне отвечать. До этого я тоже ей 
так отвечала, но благодаря пережитому опыту 
поняла, что не люблю её, как Иисуса, а ведь Он 
живёт и в ней, пусть даже она считает себя 
неверующей. 
Итак, я решила удвоить свою любовь к ней, 
чтобы она почувствовала, как прекрасна  
и важна любовь Бога! 
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Кьяра начала читать Евангелие вместе с первыми 
подругами по Движению. Эти слова «уникаль-
ные, вечные, они завораживают». Они не 
остались в прошлом, как сборник высказываний 
какой-нибудь исторической личности: с этими 
словами Иисус продолжает обращаться к нам,  
к каждому человеку, во все времена, в любом 
месте, и их можно применять в жизни. 
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Кристина (Италия) 


